

Diagonales : Travailler debout

06-10-2015

Les entreprises technologiques américaines pratiquent de plus en plus les réunions debout. L'expérience montre en effet qu'elles durent moins longtemps que celles qu'on tient assis. Le Wall Street Journal, qui a enquêté sur le sujet, signale une société où les participants à distance via Skype doivent également se tenir debout ! La productivité debout serait supérieure de 30% à ce qu'elle est assise.

Les statistiques montrent que les métiers qu'on accomplit assis sont mieux payés que ceux qu'on exerce debout. En langage économique, ce phénomène s'appelle une rente de situation.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com